

Acusa presidente boliviano a secretario general de la OEA de conspirar contra gobiernos democráticos



La Paz, 22 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, acusó al secretario general de la OEA, Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, de conspirar contra los gobiernos progresistas de la región y respaldar acciones desestabilizadoras contra Venezuela.

En su cuenta en la red social Twitter, afirmó Evo Morales que Almagro al convocar a una sesión extraordinaria de la OEA para analizar la situación en el país bolivariano promueve la intervención planificada de Estados Unidos en Venezuela.

Por otra parte, Ernesto Samper, secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas, confirmó que este miércoles llegan a Ecuador los expresidentes José Luis Rodríguez Zapatero; Leonel Fernández y Martín Torrijos para asistir a una reunión de trabajo destinada a promover un diálogo entre la oposición y el gobierno de Nicolás Maduro.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, destacó la importancia de preservar la estabilidad económica del país y

manifestó las intenciones del gobierno de continuar distribuyendo las riquezas de manera equitativa entre todos los ciudadanos.

Durante una conferencia de prensa en esta capital, el vicemandatario instó al pueblo a cuidar el modelo de desarrollo de esta nación y aseguró que la dirección del país garantiza la protección de todos los bolivianos por igual.

Asimismo, señaló que el gobierno está dispuesto a escuchar y solucionar las problemáticas de cada sector y lamentó la convocatoria a un paro de 48 horas por la Central Obrera Boliviana (COB).

Dicha entidad convocó a marchas de protestas en demanda de estabilidad laboral, luego de que quebrara la Empresa Nacional de Textiles (Enatex), lo cual dejó sin empleo a más de 800 personas.

La iniciativa fue declarada ilegal por las autoridades, las cuales recordaron que no cumple con los procedimientos establecidos en la Ley General del Trabajo para realizar una huelga.

Hasta el viernes, quedaban menos de 200 obreros sin cobrar sus beneficios sociales y el resto ya se desvinculó legalmente de la entidad.

El gobierno exhortó en varias ocasiones al diálogo a la dirección de la COB y planteó tres propuestas de solución al conflicto, pero la organización se negó a sentarse a la mesa de negociaciones.

Invertimos en Enatex por un tema social, pensamos que podíamos levantar la empresa e hicimos todo lo posible. Nadie nos puede acusar de abandonar a los trabajadores, pero el esfuerzo realizado no fue suficiente debido a la modificación del sistema productivo a nivel mundial, explicó García Linera.

Vamos a crear una entidad más especializada, tecnificada y pequeña, que genere ganancias. No podemos mantener una empresa deficitaria porque afecta la economía nacional y le estaríamos quitando dinero al pueblo, afirmó.

Lamento que los compañeros de la COB vayan a un paro, eso hace daño a los mismos trabajadores, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97784-acusa-presidente-boliviano-a-secretario-general-de-la-oea-de-conspirar-contra-gobiernos-democraticos>



Radio Habana Cuba